



Einladung

Buchpräsentation

Von der KRIEGS- zur FRIEDENS-CARITAS
mit Franz Küberl, ehem. Caritas-Präsident

20.2.2025, 17 Uhr
Sozialcampus B3
Baumbachstraße 3, 4020 Linz

Am 20. Februar, dem Welttag der sozialen Gerechtigkeit, laden wir herzlich ein, die Geschichte der Caritas in Österreich näher kennen zu lernen.

Die Caritas als röm. kath. Hilfsorganisation ist seit jeher nahe an den Menschen, ihren Nöten und Bedürfnissen.

Besonders herausfordernd war ihr Wirken nach dem Zweiten Weltkrieg. Nach dem Verbot durch den Nationalsozialismus aus dem Nichts neu zu beginnen und in wenigen Jahren ein solches Ausmaß an organisierter Nächstenliebe zu bewerkstelligen ist einsame Klasse. Ob Lebensmittelsammlung oder Flüchtlingshilfe, ob Kindererholung oder Familien- und Jugendhilfe. Die Caritas leistete unter schwierigen Verhältnissen einen substantiellen Beitrag zum materiellen und seelischen Wiederaufbau in Österreich.

Den Spuren der ersten sieben Jahre christlicher Hilfstätigkeit nach 1945 ist der ehemalige Caritas-Präsident Dr. h.c. Franz Küberl nachgegangen und zeichnet ein detailliertes, und durchaus auch kritisches Bild organisierter Nächstenliebe.



Foto: Kathpress

- Ablauf**
- 17:00 Begrüßung**
Franz Kehrer, MAS, Direktor der Caritas OÖ und Kan. KonsR. Dr. Johann Hintermaier, Bischofsvikar für Bildung, Kunst & Kultur und Vorstands-Vorsitzender Verein für Linzer Diözesangeschichte
 - 17:15 Lesung**
Dr. h.c. Franz Küberl, ehem. Caritas-Präsident
 - 18:30 Einladung zu Imbiss und Getränken**
Führung durch die CARLA Linz - Caritas Second-Hand-Shop

Eintritt frei!

Sozialcampus B3, 1. Stock (Eingang auf der Rückseite von CARLA Linz), Baumbachstraße 3, 4020 Linz

Infos zum Buch: Franz Küberl: Von der Kriegs- zur Friedenscaritas. Ihre Pionierarbeit in Österreich 1945 – 1951, Wagner Verlag Linz 2024, € 28,-